

Ressort: Vermischtes

Umfrage: FDP-Wähler gehen angeblich am meisten fremd

Berlin, 23.07.2013, 07:46 Uhr

GDN - FDP-Wähler gehen laut der Umfrage einer Online-Partnervermittlung angeblich am meisten fremd. In der Erhebung des Unternehmens Elitepartner gab jeder vierte Wähler der Liberalen an, schon einmal untreu gewesen zu sein.

Unter den Anhängern von Die Linke und Bündnis 90/Grüne ging jeder Fünfte fremd, unter den Wählern der alteingesessenen Parteien CDU/CSU und SPD rund jeder Sechste. Am treuesten sind Piraten-Wähler: Von ihnen waren nur 15 Prozent schon einmal untreu. Dafür sind diese Meister im unverbindlichen Anbändeln: 40 Prozent der Piraten-Anhänger stehen auf Flirten ohne feste Absicht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18205/umfrage-fdp-waehler-gehen-angeblich-am-meisten-fremd.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619